



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes - Viernes 17 de Mayo de 2024 – N.º 1864



## **20º ANIVERSARIO DE LA ESCUELA DOMICILIARIA-HOSPITALARIA**

**La Municipalidad de Goya acompañó y participó de la celebración de la institución realizada este viernes en el Salón Auditorio del Hospital Regional Goya.**

**Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.**

## 17 de Mayo

1795 – Nacimiento del Coronel Juan Pascual Pringles, militar argentino que participó en la guerra de la independencia y en las guerras civiles de su país. Héroe puntano.

1892 – Fallece el legislador y literato porteño Pedro Goyena, fundador del periódico católico La Unión.

1936 – El radical Amadeo Sabattini asume el gobierno de la provincia de Córdoba, pese al fraude electoral con el que el gobierno de Agustín P. Justo había intentado desplazar a la UCR del gobierno.

1965 – Se crea la Universidad del Aconcagua.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**

La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## 20° ANIVERSARIO DE LA ESCUELA DOMICILIARIA-HOSPITALARIA

La Municipalidad de Goya acompañó y participó de la celebración de la institución realizada este viernes en el Salón Auditorio del Hospital Regional Goya.



El municipio se hizo presente en este festejo a través de la Dirección de Cultura y la Coordinación de Discapacidad.

### CULTURA

La Dirección de Cultura hizo su aporte con la participación de las Escuelas Municipales de Teatro y de Danzas Nativas, acompañando al

equipo de docentes de la Escuela Hospitalaria y a los que asisten a este servicio educativo, al cual calificaron de una “hermosa experiencia el compartir con los niños de esa escuela”.

### COORDINACIÓN DE DISCAPACIDAD

Por su parte, la Coordinación se hizo presente junto a la profesora Liza Kammerichs y su equipo de trabajo acompañando a los niños que dada su situación de internación hospitalaria hacen uso de este servicio educativo, entregando obsequios, regalos a los asistentes, considerando una manera “de seguir trabajando por la inclusión”, indicó.

El director de la Escuela Hospitalaria, Julio Olivera Nocetti, y los docentes, agradecieron la presencia del municipio por compartir esta celebración de los 20 años de conformación de esta modalidad educativa.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

## RUGBY EN GOYA

En la sede del Goya Rugby Club el domingo desde las 14 horas se disputará el partido correspondiente a la primera fecha del torneo de desarrollo. El encuentro tendrá como protagonistas a los equipos de las ciudades de Goya y Esquina.

Diego Abeijón explicó las características del torneo que cuenta con la participación de clubes de las costas de los ríos Paraná y Uruguay, agradeció la colaboración del Municipio para acondicionar su campo deportivo, señalando que en la región es el único que tiene la rama femenina en este deporte.

“Hemos logrado ordenar institucionalmente al Goya Rugby Club y dotarlo de sentido de pertenencia a nuestros jugadores” aseguró Abeijón.

### **TORNEO DE DESARROLLO**

El integrante de la comisión del Rugby Club comentó: “El domingo jugaremos de local en nuestra cancha contra Esquina; nuestro objetivo es seguir promocionando este deporte, estamos en una fase donde continuamos incorporando juveniles, somos el único equipo integrado por rugbier femenina, muchas de ellas han sido seleccionadas por la URNE”.

“Entendemos que estamos haciendo las cosas bien, consolidando la práctica y el orden institucional para lograr formar generaciones de jugadores en todas las categorías de rugby en nuestra ciudad”, aseveró Abeijón.

### **SENTIDO DE PERTENENCIA**

El dirigente deportivo indicó: “Nuestro propósito es lograr que los “chicos” tengan el sentido de pertenencia, que este lugar sea “su casa”, este es un deporte de camaradería, esta es la idea central nuestra. A veces cuesta, porque están más influenciados por los otros deportes más tradicionales”.

“Nosotros empezamos desde el orden institucional, la cuestión administrativa, la personería jurídica, este es el sentimiento que impulsa a esta Comisión Directiva y nuestro objetivo 2024 es seguir con el desarrollo y crecimiento de nuestra institución”, añadió.

### **LUGAR EN EL ASCENSO**

“Este torneo de desarrollo, los clubes participantes tenemos diferentes categorías, algunas mayores y no inferiores, o viceversa, entonces se conforma un combinado para estos juegos y posicionar en el ranking. En

esa metodología el primero juega con el último con la posibilidad de lograr el ascenso, y estamos también con ese anhelo; participan Esquina, Paso de los Libres, Curuzú Cuatiá, Mercedes, Santo Tomé. En una etapa se hacía de manera regional, los equipos de la costa del Paraná y los del Río Uruguay, hoy es un formato de todos contra todos, en dos zonas y después se cruzan con las otras”, explicó.

Recordó luego que el cotejo entre Goya y Esquina, este domingo desde las 14 horas, es con una entrada fijada a un valor de 500 pesos, y habrá servicio de cantina. “El próximo fin de semana nos corresponde viajar a la ciudad de Mercedes”, adelantó.

El directivo afirmó: “Nosotros aspiramos al ascenso de categoría porque contribuye en otra manera de ayudar y de participación en el formato de los torneos. Hoy estamos haciendo a pulmón, con esfuerzo propio, sin dejar de mencionar la ayuda, colaboración del Municipio, como el trabajo en la cancha y el aporte de otros elementos, factores que nos impulsan a darle desarrollo a la actividad”.

### **EQUIPO FEMENINO: EL ÚNICO EN LA PROVINCIA**

En relación a la conformación del equipo femenino, sostuvo: “Nuestras jugadoras participan del torneo en el Chaco, deben viajar para enfrentar a esos clubes, como ocurre con esos equipos chaqueños para disputar los juegos con nuestro club en la rama femenina”.

### **DOMINGO PARTIDO**

Diego Abeijón recordó el inicio de la temporada, este domingo: “invitamos este domingo 19 desde las 14 horas en nuestro club a este juego, por la primera fecha del torneo, contra Esquina Rugby Club”.

## MUNICIPIO PRESENTA "PROGRAMA EDUCATIVO BARRIAL"



El programa "Educativo Barrial" se presentará en el salón parroquial de la capilla San Ramón este lunes 20 de mayo a las 10:30 hs. En conferencia de prensa se mostrará esta iniciativa donde participan distintas áreas de la municipalidad, Secretaría de Educación, Secretaría de Promoción y Desarrollo Humano, y Dirección de Consejos Vecinales.

Este programa consiste en apoyo escolar, cursos de artes, destreza y reciclado; gratuitos para niños y jóvenes comprendidos entre los 6 a 16 años.

**"Universidad en territorio: políticas públicas para el desarrollo local"**

## MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DEL PROGRAMA MUNIGESTIÓN

El intendente Mariano Hormaechea participó del acto realizado en el Salón de Actos de la Facultad de Ciencias Económicas de Resistencia donde se presentó la jornada "Universidad en territorio: políticas públicas para el desarrollo local". El lanzamiento del programa Munigestión en la Universidad Nacional del Nordeste (UNNE); se trata de una iniciativa para acercar la universidad a las localidades de la región a través de asesoramiento, capacitaciones e intercambio de experiencias buscando fortalecer el funcionamiento estatal y las políticas públicas.



El acto contó con la presencia de los gobernadores de Corrientes Gustavo Valdés y del Chaco Leandro Zdero, además participaron los rectores de la Universidad Nacional del Nordeste, la Universidad Nacional de Rosario y la Universidad Nacional del Litoral.

En el Salón de Actos de la Facultad de Ciencias Económicas quedó oficializada la participación de la UNNE del Programa "Munigestión" que hace más de 25 años se impulsa desde la Universidad Nacional del Litoral (UNL), en alianza con la

Universidad Nacional de Rosario (UNR).

Este proyecto de capacitación para gobiernos locales es una iniciativa que, a lo largo de estos 25 años, se ha consolidado como política central de fortalecimiento del vínculo de la universidad con el territorio.

Con el propósito de aportar a la mejora del desempeño de los actores de gobiernos comunales, se acercan talleres, cursos y diversas propuestas formativas. A la fecha se trabaja junto a más de 200 municipios de Santa Fe y Entre Ríos, y se buscará ahora sumar a comunas correntinas y chaqueñas. La UNNE acercará a los municipios locales las propuestas de formación existentes, con miras a que el año entrante la universidad ofrezca otros cursos en áreas temáticas faltantes.

## CULTURA AUSPICIA FUNCIÓN DE TEATRO “A LA GORRA”

Este viernes habrá función a la gorra con el auspicio de Dirección de Cultura en Candilejas, en la Sala “Luis Horacio Carbone”, a las 21 horas se pondrá en escena la obra de Jorge Micelli: “Eso, que llaman Justicia”.



La obra busca homenajear a hombres y mujeres que lucharon contra la injusticia.

El actor, ha recorrido varios países de Latinoamérica con su arte; es creador, director y protagonista de esta narración oral que consta de ocho o nueve relatos. Además, fue preso político, durante la última Dictadura Cívico Militar, se ha dedicado al Teatro de Títeres a partir del año 1979, y así transmitir su mensaje contra las injusticias y el sueño por la libertad.

La función será con entrada a la gorra, viernes 17 de mayo a las 21 horas en la sala del Teatro Vocacional Candilejas.

Coordinador de Ciencias de la provincia

## PROPUESTA DE UNA FERIA DE CIENCIAS QUE ENGLOBE A TODAS LAS ESCUELAS

Esta feria sería inclusiva, abarcando los niveles educativos Inicial, Primario y Secundario. Su objetivo es reunir a la mayor cantidad posible de escuelas de Goya en un solo día y lugar permitiendo a la comunidad apreciar el esfuerzo de los estudiantes y docentes en la organización de ferias escolares.



Gustavo Berbere, Coordinador de Ciencias y Tecnología del Ministerio de Educación de la Provincia, se encuentra en la etapa de planificación de una feria de ciencias local de características únicas.

En una entrevista con Radio Ciudad, el funcionario comentó: “Tengo previsto reunirme con el Intendente para hacer una feria de ciencias local, escolar, que incluirá el nivel Inicial, Primario y Secundario. Será una feria donde puedan participar la mayor cantidad posible de escuelas de Goya en un solo día y lugar, abierta a la comunidad para que la escuela pueda apreciar el esfuerzo de los alumnos y docentes en la instancia de ferias escolares. Los trabajos que se mostrarán son proyectos de investigación donde se pueden mostrar algunos avances y nuevos criterios tecnológicos”.

El docente y periodista detalló: “Dentro de los resultados del año pasado, se destacaron diez logros de Corrientes, la provincia más ganadora del país, dos de los cuales fueron de Goya. Vale la pena mostrar en Goya lo que se está haciendo. Como goyano, estoy orgulloso de poder estar presente. Creo que el intendente no va a tener problemas para llevar a cabo esta jornada de feria y tecnología”, dijo.

### MÁS QUE FERIAS DE CIENCIAS

Además de la feria de ciencias, Berbere ha estado trabajando en la expansión del alcance del trabajo educativo. Al asumir su cargo, notó que, aunque se trabajaba mucho en las ferias, había pocas acciones más allá de eso. Con la implementación de nuevas ideas y la formación de un equipo sólido, lograron emprender otras acciones interesantes.

Berbere dijo: “Al principio, no había una base de datos sobre el tema de la feria de ciencias, por lo que decidieron crearla para tener información sobre lo que estaban haciendo”.

Berbere proporcionó cifras notables: “El año pasado, lograron registrar 550 trabajos en toda la provincia en las instancias escolares, involucrando a 110 mil alumnos y 15 mil docentes. Estos son números significativos que demuestran acciones grandes”, indicó.

### OTROS LOGROS

Además, por primera vez, Corrientes hizo podio en la instancia nacional de la feria de ciencias, y de los 31 trabajos presentados por los 24 distritos provinciales, 10 fueron reconocidos como los mejores, perteneciendo a la provincia de Corrientes. Esto muestra cómo se han preparado y cómo ha mejorado esta actividad en la provincia.

### TALLERES Y APLICACIONES

Berbere informó que una de las acciones fuertes para este año es la realización de talleres de ciencia para docentes de nivel Inicial y Primario. Además, están trabajando en coordinación con escuelas especiales, contando con profesionales en el manejo de aplicaciones tecnológicas. Estas aplicaciones están destinadas a personas con discapacidades visuales, auditivas y trastornos del espectro autista. Están en la etapa final de verificar el funcionamiento y viabilidad de estas aplicaciones para trabajar con los alumnos y los docentes.

Berbere destacó la importancia de formar tanto a los docentes como a los alumnos para que puedan aprovechar al máximo las posibilidades que brindan estas aplicaciones tecnológicas. El objetivo es fomentar un vínculo educativo y social sólido entre los docentes y los alumnos, y mejorar la comunicación en el aula.

## CHARLA DE EDUCACIÓN VIAL “INTERCAMBIANDO ROLES” EN EL INSTITUTO HISPANOAMERICANO



Este viernes, la Municipalidad de Goya a través de la Dirección de

Tránsito y CEL Goya organizaron una jornada de educación vial en el Instituto Hispanoamericano. La actividad, denominada “Intercambiando Roles”, estuvo a cargo de la Lic. Valeria Vergara y la inspectora Vanesa Ponce, quienes impartieron charlas en ambos turnos dirigidas a los alumnos de la sala de 5 años, sus padres y docentes.

El evento central de la jornada consistió en un juego interactivo donde los niños guiaban a sus padres, quienes llevaban los ojos vendados, a través de un camino sinuoso. Esta dinámica permitió que los adultos experimentaran la perspectiva de sus hijos en situaciones cotidianas, promoviendo así una mayor comprensión y empatía en la interacción diaria.

Tras finalizar esta actividad, se llevó a cabo una sesión en un parque temático especialmente diseñado para la ocasión. Aquí, padres y tutores pudieron participar en diversas actividades lúdicas enfocadas en la normativa vigente de tránsito, siempre bajo la supervisión y

orientación de los organizadores. Esta etapa del evento permitió a los adultos observar y reflexionar sobre sus propias conductas a través de los ojos de sus hijos, reforzando la importancia de ser modelos a seguir en la educación vial.

La iniciativa “Intercambiando Roles” subraya el compromiso de la Municipalidad de Goya y el Instituto Hispanoamericano con la educación vial y la formación de ciudadanos responsables desde una temprana edad. Al involucrar tanto a niños como a adultos en estas actividades, se busca fomentar una cultura de respeto y seguridad en las vías, contribuyendo a un entorno más seguro para todos.

---

**Goya se Une por un Futuro Sostenible:**

## **JORNADA DE PROMOCIÓN AMBIENTAL Y ESPACIO RECREATIVO AL CELEBRARSE EL DÍA “R”**

**En un esfuerzo conjunto por promover la sostenibilidad y la conciencia ambiental, Goya vive una jornada de promoción ambiental donde la colaboración y el compromiso comunitario son protagonistas. Este evento busca educar y concienciar, además de ofrecer espacios recreativos, convirtiendo la jornada en una experiencia integral y participativa.**



La actividad propuesta por la Dirección de Recursos Naturales y Ambiente de la Municipalidad de Goya con la participación de la Dirección de Juventud Municipal, está diseñada para ser un verdadero trabajo en equipo. Con una notable concurrencia de alumnos de nivel primario, secundario y jardineritos de distintos establecimientos educativos, pasaron a conocer, aprender y participar de las distintas actividades propuestas que se llevan a cabo en Plaza “San Martín” y “La Estación de los Niños” (Ex ferrocarril)

Los promotores ambientales, divididos en grupos, dictan los talleres y actividades didácticas. Este

enfoque simultáneo permitirá un alcance más amplio, asegurando que un mayor número de vecinos puedan beneficiarse de las enseñanzas y experiencias ofrecidas.

La Dirección de Juventud colabora con un rol crucial en la organización de espacios recreativos y recibiendo las “Botellas de Amor” o guiando a quien las traen a depositarlas en un canasto de reciclaje.

Cabe señalar que las “Botellas de Amor” son rellenas con plásticos de un solo uso, que por su composición son difícil de reciclar. Asimismo, con ellas se crean productos 100% reciclados que duran aproximadamente 40 años. La creación de dichos productos como adornos, accesorios y muebles a partir de materiales reciclados es una manera concreta de mostrar cómo la sostenibilidad puede ser sinónimo de oportunidad económica.

Estos espacios no solo brindan diversión y esparcimiento para todas las edades, sino que también se convierten en puntos de encuentro donde se fomenta el diálogo y la participación activa de los vecinos en temas ambientales.

Esta innovadora jornada encuentra su inspiración y base en una experiencia previa altamente exitosa en la pasada Fiesta Nacional del Surubí. Durante este evento, los talleres demostraron ser una herramienta eficaz para mostrar a los vecinos la utilidad de diversos elementos reciclables y sostenibles. La metodología dinámica y participativa de los talleres permitió a los asistentes no solo aprender, sino también descubrir oportunidades de emprendimiento y generación de ingresos.

Los talleres que se están llevando a cabo en los dos puntos mencionados, están enfocados en la creación de productos artesanales a partir de materiales reciclables. Los participantes aprenderán técnicas para transformar residuos en artículos con valor agregado, abriendo la puerta a la posibilidad de generar un sustento económico para sus familias. La enseñanza incluirá desde la recolección y selección de materiales hasta la fabricación de productos finales, pasando por conceptos de diseño y comercialización.

Este enfoque práctico y educativo no solo busca reducir la cantidad de residuos y fomentar la reutilización, sino también empoderar a los ciudadanos con herramientas y conocimientos que les permitan emprender sus propios negocios sostenibles..

La jornada refleja un compromiso profundo con la sostenibilidad y la educación ambiental. Al involucrar a la comunidad de manera activa y ofrecer herramientas prácticas para el emprendimiento, se busca crear un impacto duradero que vaya más allá del evento. La meta es inspirar un cambio de hábitos y una mayor conciencia sobre la importancia de cuidar nuestro entorno.

La Dirección de Juventud, con su aporte en la creación de espacios recreativos, se asegura de que el evento sea inclusivo y atractivo para todas las edades, promoviendo un ambiente de aprendizaje y diversión. Esta combinación de educación ambiental y recreación es fundamental para captar la atención de los más jóvenes, quienes son clave para el futuro sostenible de la ciudad.

Dicha jornada de promoción ambiental es un testimonio del poder de la colaboración y el trabajo en equipo. Con la participación de los promotores ambientales y el apoyo de la Dirección de Juventud, la ciudad se encamina hacia un futuro más verde y sostenible. Los talleres y actividades no solo enseñarán a los vecinos sobre la importancia del reciclaje y la sostenibilidad, sino que también les ofrecerán herramientas concretas para mejorar sus vidas y sus comunidades.

Es un llamado a todos los vecinos a participar, aprender y ser parte del cambio. La sostenibilidad es responsabilidad de todos, y con iniciativas como esta, se demuestra que juntos podemos construir un futuro mejor y más consciente.

## CELEBREMOS EL DIA DE LA ESCARAPELA



La Municipalidad de Goya invita este 18 de mayo, a celebrar el “Día de la Escarapela Nacional”, unidos por los colores que nos identifican y representan en el mundo. La convocatoria a participar de este acto, a llevarse a cabo en plaza Mitre a las 10:00 horas de este sábado. Los esperamos.

# CONVOCATORIA ABIERTA PARA LA 6° EDICIÓN DE LA FERIA DEL LIBRO GOYA

La Secretaría de Educación de Goya anuncia la apertura de la convocatoria para participar en la grilla oficial de la 6° edición de la Feria del Libro Goya. Este evento cultural, que se llevará a cabo del 5 al 14 de julio, invita a escritores, editoriales y otros actores del mundo literario a formar parte de esta destacada celebración.



Los interesados en participar deben inscribirse antes del 29 de mayo de

2024. Las inscripciones pueden realizarse de tres maneras: enviando un correo electrónico a [secretariadeeducaciongoya@gmail.com](mailto:secretariadeeducaciongoya@gmail.com), presentándose en la oficina 23 del Paseo La Anónima, o completando el formulario en línea disponible [https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScuCRK7rgWymVOFfbcncptsurMg6w9X1-SbmBdhH6lpWqC131Q/viewform?usp=sf\\_link](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScuCRK7rgWymVOFfbcncptsurMg6w9X1-SbmBdhH6lpWqC131Q/viewform?usp=sf_link)

No pierdas la oportunidad de ser parte de este evento literario que promete reunir a la comunidad en torno a la pasión por la lectura y la cultura. ¡Esperamos tu participación!

## Noche de Definiciones en Senior de Fútbol

# DOBLE EMOCIÓN EN EL ESTADIO ANTONIO VILLARREAL: FINALES DE LAS CATEGORÍAS +40 Y +45

Esta noche, a partir de las 21 horas, el estadio "Antonio Villarreal" del Club Juventud Unida será el escenario de dos emocionantes finales de los campeonatos senior en las categorías de +40 y +45 años. En primer lugar, se enfrentarán en la categoría +45 el Club Huracán contra el equipo Central Goya. Inmediatamente después, se disputará la final de la categoría +40 entre el equipo local, Juventud Unida, y nuevamente Central Goya, en busca de la segunda final de la serie.



## CAMINO A LA FINAL

La primera final de la categoría +40 tuvo lugar el pasado viernes en el estadio "Pedro Celestino López" de Central Goya, donde el equipo local se impuso 1 a 0 frente a Juventud

Unida con gol de Gabriel Luque. Este resultado le otorga a Central una ventaja significativa, ya que con solo un empate esta noche se proclamará campeón. Si Juventud Unida logra una victoria, independientemente del marcador, el campeonato se definirá por penales.

## LA IMPORTANCIA DE LOS TROFEOS

Ambos campeonatos llevan nombres significativos. La Copa Challenger, que se entrega en todas las categorías, rinde homenaje a "Perucho" Cassani, presidente de la Cámara de Diputados. El campeonato de la categoría 40 años lleva el nombre de Enrique "KiKe" Cisnero, mientras que el campeonato de la categoría 45 años honra a Fernando Rodríguez. Estos trofeos no solo representan la culminación del esfuerzo deportivo, sino también el reconocimiento a figuras destacadas de los equipos participantes.

### DIONISIO "PAPI" AMARILLA

Dionisio "El Papi" Amarilla, actual presidente de la Asociación de Veteranos de Goya, compartió sus expectativas para la jornada en una entrevista con Radio Ciudad 88.3. "Esta noche sabremos quién es el campeón", afirmó. Amarilla destacó la importancia de los partidos, no solo por los trofeos en juego, sino también por la comunidad que se congrega alrededor del deporte.

"Invitamos a Alejandro Lago, Director de Deportes, y al viceintendente Pedro Cassani, quien representará a su padre en la entrega de la Copa Challenger. Es un evento que muestra cómo las cosas se están haciendo bien", añadió.

### LA FINAL DE LA CATEGORÍA 45

Antes de la gran final de la categoría +40, se jugará la decisiva final de la

categoría +45 entre Huracán de Goya y Central Goya. Huracán llega con una ventaja adicional al haber ganado la fase regular y mantenerse invicto, lo que les da una posición favorable. Sin embargo, si Central logra vencer esta noche, se jugará una final definitiva la próxima semana. Si Huracán gana, se consagrará campeón directamente. "Esta categoría es muy competitiva y nivelada. Los jugadores demuestran inteligencia y estrategia en el campo, no es solo correr detrás de la pelota", señaló Amarilla.

### INVITACIÓN A LA COMUNIDAD

La entrada a estos encuentros es libre y gratuita, una invitación abierta para que la comunidad de Goya disfrute de una noche de fútbol apasionante. A las 21 horas, comenzará la final de la categoría +45 entre Huracán y Central, seguida por la gran final de la categoría +40 entre Juventud Unida y Central Goya.

### PRÓXIMOS EVENTOS

Con el cierre de estos campeonatos, la Asociación de Veteranos ya se prepara para la siguiente temporada. "Después de estas finales, empezamos con la categoría de más de +35 años. Hasta el momento tenemos 28 equipos preinscritos y si todo va bien, comenzaremos el 7 de junio", concluyó Amarilla.

Este evento es un claro ejemplo de cómo el deporte une a la comunidad goyana y alrededores, celebrando no solo la competencia, sino también la camaradería y el espíritu deportivo. ¡Que gane el mejor!

17 de Mayo – Pág. 9

## REMATE GANADERO SUPERÓ LAS EXPECTATIVAS Y LOS PRODUCTORES CELEBRARON LA VENTA EN GOYA



La venta se concretó en la tarde del pasado jueves 16 de mayo en el predio de la Sociedad Rural de Goya, donde unos 50 productores

pusieron a la venta más de mil vacunos por los que lograron buen precio, además del beneficio que el Gobierno Provincial brinda, cubriendo el costo total del flete.

El remate de pequeños y medianos productores estuvo bajo la

responsabilidad del IDERCOR con el apoyo logístico del Instituto Provincial del Tabaco.

Hubo interés en la comercialización y la jornada tuvo una importante concurrencia de productores de la zona.

Desde el área de Producción del IPT agradecieron la participación de familias del área tabacalera que volvieron a decir presentes para acompañar esta propuesta que el Gobierno de la Provincia pone a disposición de los pequeños y medianos productores, como se repite a lo largo y ancho del territorio provincial.

### **ALEJANDRO CORREA**

El Interventor del IPT Ingeniero Alejandro Correa al finalizar el remate hizo un balance de lo ocurrido expresando: “Una vez más podemos decir MISIÓN CUMPLIDA ya que el remate de pequeños y medianos

productores lo podemos calificar como un éxito”.

“Más de 1000 cabezas y con un total de más de 50 productores que llevaron su hacienda para la venta”.

“El día acompañó con un sol radiante y una concurrencia más que interesante participó del evento, toda la hacienda que entró a pista fue vendida y los precios fueron los propios del mercado de estos días”.

“Debo destacar la confianza que tienen los productores al sistema y al Gobierno de la Provincia de Corrientes que lo viene realizando a través del IDERCOR, la colaboración de la Sociedad Rural de Goya que nos abre las puertas de sus instalaciones, quiero destacar y realizar una mención especial para el personal del Departamento de Producción del IPT que tuvo a cargo la logística y difusión del remate”, finalizó el Ingeniero Correa.

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

*[Handwritten signature]*  
Director de Prensa Municipal  
**Alejandro Medina**